

Am Samstag wollen wir 400!

11.03.2015 17:00 von Johannes Oswald

Am Samstag 20:00 Uhr geht es in die Entscheidung um den Klassenerhalt. Zu Gast in der Bundesligastadt Grafing sind die Oshino Volleys Eltmann. Mit einem deutlichen Sieg könnten sich die Grafinger bis auf 8 Punkte auf den Abstiegsplatz distanzieren. Mit dann noch drei verbleibenden Spielen wäre der Verfolger Eltmann quasi abgestiegen, denn die Maximalausbeute von 9 Punkten würde einem Wunder gleichen. Auf der anderen Seite käme man bei einer Niederlage in Bedrängnis. Die Mannschaft wird alles in die Waagschale werfen und ist extrem entschlossen. Mit Hilfe einer Freikartenaktion und Einladungen von benachbarten Vereinen und Abteilungen wollen die Bärenstädter die Zuschauermarke von 400 knacken. Gemeinsam mit der tollen Kulisse will man den Gästen einen entsprechenden Empfang bereiten. Als Anreiz wird unter allen Anwesenden der Spielball, signiert von allen Spielern, verlost. Auch für eingefleischte Volleyballfans wird es Neues geben, man darf sich auf einen tollen Bundesligaabend freuen.

